



# Un calendrier pour mieux trier

**BACALAN/GRAND-PARC** Dans le cadre du programme Éco-parlement des jeunes, les élèves pourront suivre la production des déchets mois par mois



**La présentation du calendrier à la Ressourcerie de l'Atelier d'éco solidaire.** PHOTO CREAQ

Les jeunes volontaires de l'école René-Cassagne à Cenon, du collège Capeyron à Mérignac, du lycée des Graves à Gradignan et de la Mission locale des Graves à Bègles ont présenté, à la Ressourcerie de l'Atelier d'éco-solidaire, leur réalisation en faveur de l'environnement et du développement durable, fin de semaine dernière.

C'est dans le cadre du programme Éco-parlement des jeunes, organisé chaque année par Éco-emballages et le Réseau école

et nature, que le projet « Des idées pour mieux trier » du Creaq (Centre régional d'éco énergétique d'Aquitaine) de Bordeaux a pu voir le jour en partenariat avec ces établissements scolaires, des institutions et des bailleurs sociaux.

## Les bons gestes

À l'occasion d'animations proposées par le Creaq, les jeunes ont ainsi réalisé, accompagnés de la plasticienne Nathalie Bal, ce calendrier illustré et ludique présentant les

bons gestes du tri ainsi qu'une grille de suivi à remplir permettant de recenser et de suivre mensuellement l'évolution des déchets produits. Il sera affiché dans les écoles, centres d'animation, centres sociaux dont les jeunes sont issus, et dans leurs familles, afin que chacun puisse suivre les conseils et comparer sa production de déchets mois par mois.

**Anne Cottreau**

[www.creaq.org](http://www.creaq.org)